



Aix Les Milles, le jeudi 10 juillet 2025

Chers parents,

Une année vient de s'achever dans la chaleur torride d'un été précoce. Nous apprécions d'autant plus l'investissement dans les climatiseurs dont nous bénéficions depuis plusieurs années, et qui nous ont permis de mener à bien cette fin d'année scolaire dans de bonnes conditions de travail et d'apprentissage.

Chaque fin d'année est, pour moi, l'occasion toujours renouvelée de remercier l'ensemble de la communauté éducative de l'école, dont vous faites pleinement partie, pour sa collaboration et son implication. Grâce à chacune et chacun, chaque jour de classe est un temps riche de rencontres, de découvertes et d'apprentissages, tant pour les enfants que pour les adultes.

Nous avons placé cette année exceptionnelle du cent cinquantième anniversaire, sous le signe de la JOIE et nous avons essayé tout au long de l'année de cultiver la Joie de :

Jésus qui nous aime sans relâche et nous accompagne au quotidien ; la Joie de dire
Oui aux rencontres, aux défis qui s'offrent à nous ; la Joie d'être
Invité chaque jour à apprendre, à partager, à grandir ; la Joie d'être
Envoyé vers un nouvel avenir, de prendre son envol et de grandir un peu plus chaque jour.

En cette année anniversaire, je voudrais remercier tout particulièrement **les élèves de CM2 et leur enseignante**, qui ont grandement contribué à la réalisation du vitrail désormais installé et béni dans l'oratoire de l'école. Ils ont accompli un travail remarquable, qui restera inscrit dans la riche histoire de l'école Sainte-Bernadette. Un grand merci également à la Direction interdiocésaine de l'Enseignement catholique d'Aix-Digne et Gap, qui a financé ce projet, valorisant ainsi le travail pastoral mené au sein de notre établissement.

Enfin, un dernier merci tout particulier à **l'Association des Parents d'Élèves**, grâce à laquelle nous avons pu acquérir un toboggan et une balançoire pour la cour de récréation. Merci pour leur dynamisme et leur bienveillance, leur esprit de communauté et d'entraide. N'hésitons pas à leur donner un petit coup de main tout au long de l'année afin de pouvoir continuer à proposer kermesse, marché de Noël, spectacle de fin d'année et autres moments conviviaux, si appréciés de tous.

Je vous souhaite à toutes et à tous un très bel été. Que chacune et chacun puisse se reposer et se ressourcer en famille ou entre amis afin de recharger ses énergies.

Nous vous attendons le **lundi premier septembre** pour la rentrée des classes à **8 h 30** pour les élèves des classes **élémentaires**. Un court discours dans la cour de l'école les accueillera, suivi d'une bénédiction avant d'entrer en classe. Les enfants de **maternelle** rentreront par **demi-groupe** de la petite section à la grande section à 9h30 lundi pour le groupe 1 et mardi pour le groupe 2. (CF liste des demi-groupes par classe). Les enfants se retrouveront en classes entières le jeudi 5 septembre à 8 h 30. La cantine et la garderie du soir fonctionneront dès le premier jour de classe.

Enfin, l'école vous propose l'achat des petites fournitures demandées par les enseignantes via le site www.cmaliste.fr (voir détail et lien sur la liste de fournitures). Cette démarche permet à l'école de gagner des chèques cadeaux pour acheter du matériel pédagogique complémentaire.

Bonnes vacances et très bel été ! Bien fraternellement,

Corinne DINLAPORTAS

Cheffe d'établissement

Ecole Sainte Bernadette

5 rue de l'église, Les Milles 13290 Aix en Provence

☎ 04.42.24.22.70 ✉ secretaire.saintebernadette@orange.fr

